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Botelho retoma presidência 
com polêmicas em pauta 

Emanuel 
lança mega 
operação 
tapa-buraco

“Já disponibilizamos 
R$ 200 milhões só para 
o programa Fila Zero”, 
afirma Mendes

O prefeito de 
Cuiabá, Emanuel 
Pinheiro (MDB), 
vem cumprindo seu 
compromisso de 
recuperar a malha 
viária da Capital. 

“Teremos centenas de cirurgias por mês 
aqui no hospital, e com isso acreditamos 
que nos próximos meses conseguiremos 
zerar essa fila dentro do Programa Fila Zero. 
É inadmissível você ter pessoas, como nós 
temos, esperando há três, quatro, cinco anos 
para uma cirurgia simples”, afirma Mauro 
Mendes. 

O deputado Eduardo Botelho (União) retorna da licença e reassume a 
presidência da Assembleia Legislativa nesta segunda-feira (12), já 
enfrentando dois grandes desafios, ou seja, o trâmite do projeto da 
proibição da pesca no Estado e o processo disciplinar que tramita 
na Casa de Leis contra o deputado estadual Gilberto Cattani (PL).

Quanto ao projeto de lei prevê a proibição do transporte, armazenamento e 
comercialização de pescado nos rios de Mato Grosso pelos próximos cinco anos, 
Botelho já adiantou que sofrerá mudanças e que a intenção é promover adequações 
no projeto original com base no posicionamento das categorias envolvidas, tais 
como pescadores, comerciantes, pesquisadores, cadeia produtiva, etc.

Deputado Eduardo Botelho retorna 
da licença e reassume presidência da 
Assembleia Legislativa

PG. 06
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Operadores de mecanismos de bus-
cas na internet, como o Google, 
geram receita significativa com a 
comercialização de palavras-chave 
que acionam anúncios pagos que 
aparecem em suas páginas online 
como resultado de pesquisas. O 
que não previam (ou não avaliaram 
com a devida preocupação) foram 
as consequências da aquisição de 
palavras-chave relacionadas à de-
terminada empresa por terceiros 
(similares) no intuito de redirecio-
nar os conteúdos.

No Brasil, a prática do uso de 
uma marca concorrente como pa-
lavra-chave em link patrocinado 
para obter posição privilegiada em 
resultados de sites de busca, com o 
objetivo de direcionar os usuários 
para sua própria página, foi con-
siderada crime de concorrência 
desleal pela 4ª Turma do Superior 
Tribunal de Justiça), no julgamento 
do REsp 1.937.989 (relator ministro 

Luis Felipe Salomão), uma questão 
até então inédita na corte em 2022.

Anteriormente, o Tribunal de 
Justiça de São Paulo (TJ-SP) já 
havia apontado nos autos do caso, 
que envolveu duas agências do seg-
mento de viagens e turismo, o fato 
de que “quando um usuário pesqui-
sava no Google usando o [nome da 
Agência B] como palavra-chave, o 
buscador mostrava como primeiro 
resultado a página de outra empre-
sa – prestadora do mesmo tipo de 
serviço”. Isto, sendo que a Agência 
B era a titular da marca nominati-
va.

De acordo com o Instituto Nacional 
da Propriedade Industrial (INPI), 
uma marca é “um sinal distintivo 
cujas funções principais são iden-
tificar a origem e distinguir produ-
tos ou serviços de outros idênticos, 
semelhantes ou afins de origem 
diversa”. Ela pode ser nominativa, 
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figurativa ou mista. A questão é 
que, quando registrada no órgão, 
o titular apresenta prioridade no 
seu uso em território nacional.

Tanto que os incisos III e V, do 
art. 195, da Lei 9.279/1996 (Lei de 
Propriedade Industrial), respec-
tivamente, pontuam que comete 
crime de concorrência desleal 
quem “emprega meio fraudulento 
para desviar, em proveito próprio 
ou alheio, clientela de outrem” 
ou “usa, indevidamente, nome 
comercial, título de estabeleci-
mento ou insígnia alheios”. 

Compreende-se que isso possa 
gerar uma possível confusão no 
público na tomada de decisão de 
compra.

A questão é que o sistema de pa-
trocínio é lícito, porém deve res-
peitar a propriedade intelectual. 

Diretora Financeira
Rayhanny Lima

DISTRIBUIÇÃO: Cuiabá, Várzea Grande e Baixada Cuiabana 
A opinião dos articulistas não representa necessariamente a opinião 

do jornal, sendo responsabilidade de seus autores. 
M S TERRA MILAS EIRELI – ME – CNPJ 34.682.339/0001-37 

Endereço : Rua Primavera Numero:286 
Bairro: Bosque da saúde  

CEP 78050-030

Link patrocinado 
e a concorrência 
desleal

O setor de saúde pública sempre foi polêmico, 
com reclamações quanto à precariedade no 
atendimento, mas recentemente o desafio se 

tornou hercúleo, devido à pandemia do coronavírus, 
que demonstrou que é possível, sim, maiores inves-
timentos no setor. Foram abertos novos leitos de 
UTIs, enfermarias e investimentos nas estruturas 
hospitalares, fato há pouco tempo inimaginável.

Só quem já dependeu de um atendimento pelo 
Sistema Único de Saúde (SUS) sabe do calvário que 
é para conseguir uma consulta ou cirurgia, e esse 
suplício persiste. Embora tenhamos passado da fase 
avassaladora da pandemia, os usuários do SUS con-
tinuam com dificuldades no atendimento médico.

A Saúde é segmento da administração públi-
ca por natureza instável, dada a complexi-
dade da realidade em que atua. Enfrentam-se, 
cotidianamente, problemas inadiáveis, com 
impacto direto e, por vezes, radicalmente 
transformador na vida das pessoas. E sempre 
é colocada como prioridade pelos gestores, 
uma pena que apenas em discursos, mas 
pouquíssimas vezes na prática, exceção fica 
por conta dos investimentos recentes.

Desculpas não faltam. Sobressai a escassez 
de recursos. A realidade, porém, revela que 
o mal é agravado pela má gestão. Ninguém 
duvida de que a saúde é cara. Muito cara. 

Desafios da saúde pública

Jornalistas: Valdemar Félix - DRT 1008/MT   -   Elloise Guedes DRT - 3060/MT

O avanço em pesquisas tornam-na mais exigen-
te em procedimentos sofisticados aptos a tornar o 
diagnóstico mais preciso e o tratamento mais efi-
caz. Os progressos da medicina impõem custos que 
precisam ser absorvidos pelo orçamento, mas é um 
gasto necessário, capaz de salvar vidas.  Anseios 
expressados pela população, em diversos canais, 
a respeito da oferta e da qualidade dos serviços 
de saúde devem ser ouvidos com atenção. A área 
não pode se prestar a mote de discursos carentes 
de concretude e jogos políticos. É imperativo bus-
car gestões técnicas e eficientes, que otimizem, em 
prol de sua missão, o uso dos recursos disponíveis 
e, em contexto de crise, cada vez mais difíceis de 
assegurar.

Cristhiane Athayde, empresária e diretora da 
Domínio Marcas e Patentes

 Logística e distribuição 
Marciel Santos

Diretor Executivo
 Max Feitosa - DRT 2142/MT

Diretora Comercial
Gislene Miranda Arruda

Se você tem interesse em utilizar deter-
minada palavra-chave em associação a 
um produto ou serviço, faça o regis-
tro da marca no INPI para obter a sua 
proteção legal. Entende-se como dono 
da marca o seu titular perante o órgão. 
Seja dentro ou fora do e-commerce, 
evite dores de cabeça, bem como o ris-
co de pagar indenizações ou multas.

Garanta a preservação de sua identi-
dade, investimentos, patrimônio e pe-
renidade como negócio. Registre-se!
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Recuperação da malha viária / Prefeitura também executa serviços de mobilidade, como entrega de pontes, e manutenção das praças públicas

Foto Reprodução

Emanuel lança mega 
operação tapa-buraco

O prefeito de Cuiabá, Ema-
nuel Pinheiro (MDB), vem 
cumprindo seu compro-
misso de recuperar a malha 
viária da Capital. Por sua 
determinação, vem sendo 
realizada uma mega ope-
ração de limpeza urbana, 
tapa-buraco e revitalização 
de jardins e praças públicas 
da cidade.

Por meio da Secretaria de 
Obras Públicas, diversos 
bairros estão sendo atendi-
dos com as ações do serviço 
de tapa-buracos. Avenidas 
Carmindo de Campos, Fi-
linto Muller, Juliano Costa 
Marques, bairros Boa Es-
perança, Santa Rosa, Novo 
Paraíso, Residencial Itama-
raty, são algumas das loca-
lidades contempladas.

O bairro Residencial Coxi-
pó é outra localidade aten-
dida pela Secretaria, onde 
é feita a recuperação da 
pavimentação. Importante 
destacar que, desde meados 
de abril deste ano, a gestão 
Emanuel Pinheiro, mantém, 
por toda a cidade, uma in-
tensa ação de tapa-buracos, 
a qual já atendeu mais de 30 
localidades até o momento.

Os trabalhos na infraestru-
tura urbana estão sendo exe-
cutados de forma gradativa, 
conforme planejamento ela-
borado pela SMOP, priori-
zando pelo atendimento às 
demandas relacionadas aos 
corredores de ônibus e ave-
nidas principais da cidade.

No Jardim Industriário II 
foram retomadas as obras 
de pavimentação onde mais 
de mil famílias serão bene-
ficiadas com as melhorias 
na malha viária. Os traba-

lhos foram interrompidos 
no ano passado devido a 
um desacordo entre o Exe-
cutivo Municipal e a em-
presa responsável pelas ati-
vidades. No entanto, após 
a elaboração de um novo 
processo licitatório, as ati-
vidades foram retomadas e, 
neste momento, estão con-
centradas na construção de 
bueiros ao longo das 10 vias 
contempladas.

A zona rural do município 
continua com atenção espe-
cial da gestão. Com investi-
mento de aproximadamente 
R$ 2,7 milhões. O prefeito 
Emanuel Pinheiro entregou 
nova ponte de

concreto sobre o Rio Ari-
cazinho, beneficiando cer-
ca de 5 mil famílias que 
residem nas mais de dez 
comunidades existentes na 
região.

“Somente os moradores da 
região sabem a importância 
dessa ponte. Uma obra fun-
damental para o pequeno 
produtor, para os moradores 
da região, para o transporte 
escolar, e para todos aque-
les que dependem de uma 
boas condições na mobili-
dade urbana. Entregamos 
uma estrutura que garante 
um bom trânsito, com se-
gurança, respeito e dignida-
de”, disse o prefeito.

As praças da cidade conti-
nuam a receber serviços de 
manutenção, como exem-
plo, podem ser citadas as 
praças localizadas nos 
bairros Boa Esperança e 
Quilombo que foram con-
templadas om a operação 
de melhoria na iluminação 
pública. 

Da Redação / Assessoria
editornoticiamax@gmail.com

Coordenado pela Empresa Cuiabana de Ze-
ladoria e Serviços Urbanos, o trabalho re-
sultou na instalação de lâmpadas de LED 

nas duas estruturas, garantindo maior segurança à 
população.

Desde 2017, a gestão Emanuel Pinheiro tem adota-
do medidas que assegurem o avanço gradativo do 
plano de modernização. Esse trabalho é feito em 
duas etapas, sendo que a primeira consiste na subs-

tituição de lâmpadas “amarelas” por luminárias de 
vapor metálico, que produzem a coloração branca.

A segunda etapa, também em andamento, trata-se 
da instalação de luminárias de LED nos grandes 
corredores de mobilidade urbana, praças e parques 
públicos. De acordo com levantamento da Lim-
purb, Cuiabá tem um parque de iluminação pública 
de cerca de 90 mil lâmpadas e uma parte conside-
rável delas já foram trocadas.

Emanuel entrega ponte de concreto sobre o rio Aricazinho e garante melhor qualidade de vida para mais de dez 
comunidades rurais



Esta ação conta com o apoio do 
Comando Geral da Polícia Militar 
por meio da Escola Superior de 
Formação e Aperfeiçoamento de 
Praças (Esfap), 13ª Brigada Moto-
rizada do Exército, Telemont, Pro-
pedia, dentre outros voluntários.

Para diretora do MT Hemocentro, 
Giancarla Zanela, a importância 
do Junho Vermelho é de chamar a 
atenção da população pra algo de 
extrema relevância, que é o ato de 
salvar vidas.

“Nós somos gratos pela atenção e 
apoio da primeira-dama Virginia 
Mendes nas campanhas. Nossa 
madrinha simboliza o que as cam-
panhas propõem, ela está sempre 
disposta a ajudar, ela é uma pessoa 
que sabe bem o que significa o ato 
de doar. Tenho certeza que o Junho 
Vermelho será um sucesso”.

Veja a programação em MT:

Durante os dias 12 e 16 junho, com 
o apoio da madrinha e primeira-
-dama Virginia Mendes, o MT He-

mocentro receberá a solidariedade 
da Polícia Militar por meio da Es-
fap e da Unidade de Unaf.

No dia 14, em que é celebrado o 
Dia Mundial do Doador, a unidade 
realizará coleta em parceria com a 
Telemont e receberá o carinho da 
Propedia, empresa que presenteará 
os doadores do dia.

Entre 9 e 23 de junho, também 
ocorrerá a Campanha Nacional de 
Doação de Sangue da Igreja Uni-
versal, para mobilização de coletas 
entre os fiéis. Já nos dias 21, 22 e 
23, o MT Hemocentro estará no 7º 
mutirão do consumidor de Várzea 
Grande.

A unidade ainda receberá servi-
dores da Secretaria de Estado de 
Educação (Seduc) no dia 26 e co-
laboradores da Concessionária de 
Aeroportos (COA) nos dias 27 e 28 
de junho. Já nos dias 29 e 30, have-
rá coleta em parceria com o grupo 
de pesca esportiva “Pescador Até 
no Sangue” e, no dia 30, o trote 
solidário entre alunos de medicina 
da Universidade Federal de Mato 

Grosso (UFMT).
Com o Hemobus, unidade móvel 
do MT Hemocentro, o banco de 
sangue coletará doações em Fe-
liz Natal entre os dias 13 a 15, em 
Rondonópolis e em Vera entre os 
dias 20 a 22 de junho.

Para doar sangue é preciso:

Sentir-se bem e com boa saúde; 
apresentar documento com foto 
válido em todo território nacional; 
ter entre 16 e 69 anos de idade e 
ter peso acima de 50 kg. No dia da 
doação deve estar bem alimenta-
do, ter tido um boa noite de sono, 
evitar alimentos gordurosos e não 
ter consumido bebida alcóolica nas 
últimas 12 horas.

04EDIÇÃO 381      DATA 12 A 18 DE JUNHO DE 2023

Doe sangue, doe vida  /  Campanha Junho Vermelho incentiva a ajuda ao próximo e sensibiliza novos parceiros e doadores 

Foto Reprodução

Junho Vermelho 
reforça importância da 

doação de sangue

Junho também é o mês de 
conscientização para doação 
de sangue. Denominado ‘Ju-
nho Vermelho’, a campanha 
é para fortalecer a prática de 
doação, com o objetivo de 

manter os estoques dos hemocentros 
pelo Brasil. Com uma única doação, 
até quatro vidas podem ser salvas. 
Em Mato Grosso a mobilização é feita 
pelo MT Hemocentro.

A campanha Junho Vermelho, lem-
brada no dia 14 de junho, incentiva a 
ajuda ao próximo e sensibiliza novos 
parceiros e doadores. Devido aos perí-
odos de Outono e Inverno, épocas em 
que há um aumento das infecções res-
piratórias, as doações estão em baixa. 
Daí a necessidade do estimulo às doa-
ções permaneçam em todas as épocas 
do ano.

A fim de fortalecer a campanha, o MT 
Hemocentro tem o apoio da primeira-
-dama de MT, Virginia Mendes, que é 
madrinha da unidade de captação do 
Banco de Sangue no Estado. Além de 
incentivar a doação regular de sangue, 
Virginia Mendes também apoia o ca-
dastro voluntário de Medula Óssea. 
Todos os anos, o MT Hemocentro par-
ticipa da campanha nacional pelo Dia 
Mundial do Doador de Sangue.

“O ato de doar é algo admirável, é al-
truísta, então quero deixar aqui toda 
minha admiração e gratidão pelas pes-
soas que regularmente procuram as 
unidades de captação de sangue. Uma 
pessoa que doa pode salvar até quatro 
vidas. Fazer parte deste chamamento 
com o MT Hemocentro é uma honra 
pra mim. Doe sangue, doe vida e faça 
parte desta corrente do bem”, disse 
Virginia Mendes.

Elloise Guedes
editornoticiamax@gmail.com

Devido aos períodos de Outono e Inverno, épocas em que há um aumento das infecções respiratórias, as doações estão em baixa 

Os atendimentos no MT He-
mocentro acontecem de se-
gunda a sexta-feira das 07h30 
às 17h30, aos sábados confor-
me cronogramas de abertura 
ou de acordo com as campa-
nhas divulgadas disponíveis 
pelo site http://www.saude.
mt.gov.br/hemocentro/pagi-
na/71/doacao-de-sangue.
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A Secretaria de Estado de 
Saúde (SES-MT) iniciou 
os atendimentos por meio 
da nova plataforma de 
Saúde Digital, que oferece 
consultas médicas online a 
pacientes do Sistema Úni-
co de Saúde (SUS), o que 
vai facilitar o acesso da 
população aos profissio-
nais de saúde.

Serão atendidos os pacien-
tes que estão na fila de re-
gulação para uma consulta 
de especialidade médica. 
Serão sete especialidades 
disponibilizadas, entre 
elas endocrinologia, neu-
rologia, neurologia pediá-
trica, psiquiatria, cardiolo-
gia e reumatologia.

Para o secretário de Estado 
de Saúde, Juliano Melo, o 
projeto tornará a assistên-
cia básica mais resolutiva e 
facilitará o acesso da popu-
lação às avaliações de mé-
dicos especialistas. “O uso 
desta plataforma desafoga-
rá as unidades especializa-
das. A experiência mostra 
que é possível reduzir em 
até 90% a necessidade de 
consultas presenciais com 
especialista”, disse.

O projeto já está em im-
plantação em 19 municí-
pios da região sul, e a meta 
é que chegue a 25 cidades. 
O Saúde Digital conta com 
a parceria do Hospital Isra-
elita Albert Einstein, que 
disponibilizará o ambula-
tório digital com profissio-
nais especialistas da insti-
tuição, e do Instituto Laura 
Fressatto, que ofertará am-
bulatório digital com espe-
cialistas que já atuam no 
SUS em Mato Grosso.

 Pacientes do SUS já 
podem fazer consultas 

médicas online
Foto ReproduçãoREDAÇÃO

editornoticiamax@gmail.com

O foco são as teleconsultorias e teleconsultas entre o médico especialista, o paciente e o médi-
co assistente das Unidades de Saúde da Família dos municípios, com suporte diagnóstico e 
terapêutico. Serão atendidos pacientes que aguardam por consultas especializadas na fila de 
regulação. 

O superintendente de Atenção à Saúde da SES, Diógenes Marcondes, avalia que o programa de Saúde 
Digital trará ganhos para toda a rede do SUS. “O cidadão terá acesso às consultas especializadas com 
mais rapidez, sem ter que esperar na fila da regulação. Os médicos das unidades básicas também estarão 
mais capacitados para atender a população, porque eles serão orientados diariamente por especialistas de 
renome em suas áreas de atuação”, acrescentou o gestor.

Novo ambiente virtual tem como objetivo facilitar o acesso da população às avaliações de especialistas

Avanço na saúde/ Serão atendidos pacientes que aguardam por consultas especializadas na fila de regulação
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O PL ainda cria um tipo de auxí-
lio pecuniário para atender aos 
pescadores profissionais, já que o 
projeto prevê a suspensão de suas 
atividades. O referido benefício te-
ria duração de três anos, contados 
a partir de 2023, sendo um salário 
mínimo no primeiro ano, 50% do 
salário mínimo no segundo ano e 
25% do salário mínimo no terceiro 
ano.

Já a polêmica envolvendo as falas 
do deputado Cattani, que será in-
vestigado pela Comissão de Ética 
por comparar a gestação de mulhe-

res com a de vacas, Botelho admi-
tiu que a o parlamento não deverá 
deixar passar em branco as decla-
rações misóginas, destacando que 
será formalizada a investigação 
contra o deputado e feita a escolha 
dos nomes que deverão compor a 
Comissão de Ética e Decoro Parla-
mentar.

“A questão do Cattani nós vamos 
formar a Comissão de Ética, esco-
lher os membros que farão parte 
dela e encaminhar todos os pedi-
dos e a Comissão encaminhar sua 
decisão para mim para darmos an-

damento neste caso. E com toda a 
certeza alguma medida deverá ser 
tomada”, disse Botelho.

Até o momento, apenas dois blo-
cos indicaram nomes para compor 
a Comissão de Ética que julgará a 
conduta de Cattani. Trata-se dos 
blocos “Experiência e Trabalho”, 
que indicou o nome do deputado 
estadual Wilson Santos como titu-
lar e Diego Guimarães (Republica-
nos) na suplência; e o bloco “Par-
lamentares Unidos”, que colocou 
o nome do deputado estadual Max 
Russi (PSB

GRANDES DESAFIOS / Presidente terá que intermediar discussão sobre PL da Pesca e processo disciplinar contra Cattani
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Botelho retoma 
presidência com 

polêmicas em pauta 
O deputado Eduardo Botelho 

(União) retorna da licença e 
reassume a presidência da As-

sembleia Legislativa nesta segunda-
-feira (12), já enfrentando dois grandes 
desafios, ou seja, o trâmite do proje-
to da proibição da pesca no Estado e 
o processo disciplinar que tramita na 
Casa de Leis contra o deputado esta-
dual Gilberto Cattani (PL).

Quanto ao projeto de lei prevê a proi-
bição do transporte, armazenamento e 
comercialização de pescado nos rios 
de Mato Grosso pelos próximos cinco 
anos, Botelho já adiantou que sofrerá 
mudanças e que a intenção é promover 
adequações no projeto original com 
base no posicionamento das categorias 
envolvidas, tais como pescadores, co-
merciantes, pesquisadores, cadeia pro-
dutiva, etc.

“Nós vamos abrir para essas discus-
sões. O compromisso é discutir. Eu li o 
projeto e, com certeza, vão ter mudan-
ças, mas essas mudanças vão ser cons-
truídas através dessas discussões”, re-
forçou o parlamentar.

Na prática, a propositura proíbe o 
transporte, armazenamento e comer-
cialização do pescado em todos os 
rios de Mato Grosso por um período 
de cinco anos, contados a partir de 1º 
de janeiro de 2024. Durante esse pe-
ríodo, apenas será permitida a pesca 
na modalidade “pesque e solte” e as 
capturas de peixes às margens do rio 
destinados ao consumo no local ou de 
subsistência.

O projeto ainda especifica os locais de 
consumo de pescado: barco hotel, ran-
cho, hotel e/ou a pousada, barranco, 
acampamento e similar. 

redação
editornoticiamax@gmail.com

Deputado Eduardo Botelho retorna da licença e reassume presidência da Assembleia Legislativa
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O empresário doutor Luiz Gustavo Raboni Palma, proprie-
tário da Empresa LG Med Serviços e Diagnósticos LTDA, 
rebateu o Gabinete de Intervenção Estadual na Saúde de 
Cuiabá, que teria comunicado o Conselho Regional de Me-
dicina de Mato Grosso (CRM-MT) sobre a baixa produtivi-
dade dos médicos que prestavam atendimento na Unidade 
de Pronto Atendimento (UPA) do Bairro Morada do Ouro, 
durante plantão noturno nesta segunda-feira (5).

Conforme o Dr. Luiz, dos dois clínicos que estavam em 
atendimento apenas um seria da empresa LG, pois o outro 
que seria da SMS e solicitou exoneração naquela manhã, 
ficando uma vaga ociosa. Mesmo assim todos os pacientes 
que aguardavam atendimento na unidade de saúde passa-
ram pela consulta médica. Ele explica que o contrato da 
empresa estabelece que o médico tem que prestar 38 aten-
dimentos, no mínimo, e que ao verificar a produção de sua 
equipe, verificou que entre retorno e atendimento, o médi-
co de sua empresa atendeu 40 pacientes e o da Secretaria 
Municipal de Saúde atendeu 48.

“Então, na unidade havia um médico de minha empresa e 
outro da Secretaria, atendemos mais que o estabelecido no 
contrato. Acontece que a equipe interventora está levando 
em consideração apenas os atendimentos novos, ou

seja, só os pacientes que estão passando por um primeiro 
atendimento. O retorno eles não estão levando em conside-
ração”, afirma.

Doutor Luiz frisa que os profissionais em plantão além dos 
atendimentos clínicos, estavam realizando internações, 
procedimentos como suturas e reavaliações médicas, e que 
na avaliação de atendimento não deve ser considerada ape-
nas pelo quantitativo “numérico” de atendimento, pois os 
pacientes possuem particularidades clínicas que devem ser 
assistidas dentro de cada necessidade.

“Ou seja, um paciente que precisa de internação leva muito 
mais tempo do que um paciente com necessidade apenas 
da consulta, pois é necessário a realização de todos proce-
dimentos clínicos e burocráticos para internação em leito, 
que é realizado exclusivamente pelo mesmo médico que 
atende a consulta. Nesse caso o número de atendimento é 
justificado e avaliado. No dia em questão o único profissio-
nal que estava pela empresa realizou em média 40 atendi-
mentos e não 29 como declarado”, pontua.

Ele ressalta que que todos os pacientes que estavam na 
unidade foram atendidos, não havendo mais ninguém para 
passar por consulta médica. “Eu peguei a classificação, e 
todos que foram classificados foram atendidos. Esclarecen-
do também que o único que está no contrato com produção 
é o clínico. O pediatra e o médico do box não têm meta a 
cumprir pois nem sempre tem o quantitativo de pacientes 
suficientes”.

 Empresário rebate intervenção 
e diz que todos foram atendidos 

na UPA Morada do Ouro
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Valdemar Félix
editornoticiamax@gmail.com

A médica plantonista na 
segunda-feira e que esta-
va atendendo na pediatria, 
R.C.C.T., diz que durante 
o plantão de 12 horas, os 
atendimentos foram zera-
dos

diversas vezes, com a de-
manda suprida totalmente 
durante todo o decorrer 
do plantão, e os pacientes 
atendidos conforme o tem-
po estipulado para cada 
classificação.

“Durante meus atendi-
mentos, foram atendidas 
quatro intercorrências de 
pacientes graves, sendo em 
dois deles necessários a re-
alização de internação em 
observação na sala ama-
rela da unidade de saúde. 
Ambas intercorrências, 
processo ao qual demanda 
tempo, pois se tratavam de 
pacientes de retorno, aos 
quais foram necessário 
reexaminar para avaliar o 
quadro clinico, bem como 
avaliação dos exames so-
licitados anteriormente. 
Posteriormente foi reali-

Todos os pacientes que aguardavam atendimento na UPA Morada do Ouro passaram pela consulta médica

zado todo o trâmite da in-
ternação com emissão da 
documentação necessário”, 
relata a médica.

Ela ainda ressalta que du-
rante a madrugada, momen-
to o qual a demanda estava 
diminuída, foram atendidos 
dois pacientes também em 
estado grave, sendo um de-
les de retorno do outro pe-
diatra de plantão, em crises 
de broncoespasmos, com 
necessidade de oxigênio e 
monitorização rígida, a qual 
foi realizada na sala de me-
dicação, além da prescrição 
e avaliação constante dos 
mesmos.

“Reafirmo que a deman-
da da pediatria foi suprida 
durante todo o tempo esti-
pulado do plantão noturno, 
mantendo a tela sem ne-
nhum paciente aguardando 
atendimento, bem como 
realizados no tempo correto 
para cada classificação rea-
lizada pela equipe de tria-
gem”, diz a dra. R.C.

O mesmo relato foi prestado 

Saúde de cuiabá / Empresário esclarece que a LG – Serviços médicos vem prestando um serviço essencial à saúde 

pelo doutor A.G.O.R.B., que 
também destaca que duran-
te o plantão foi prestado 
todo atendimento no setor 
de pediatria, tendo todas as 
demandas encaminhadas 
na tela do sistema sendo 
consultadas, não deixando 
pacientes para o próximo 
plantão.

Dr. Luiz finaliza afirmando 
que a empresa tem cumpri-
do rigorosamente todas as 
cláusulas contratuais, as-
sim como os quantitativos 
pré-definidos em produção, 
porém, deve ser conside-
rado as particularidades e 
necessidades dos pacientes, 
e não apenas números frios 
sem avalição da qualidade 
deste atendimento. A res-
ponsabilidade do atendi-
mento é mútua e não apenas 
da empresa, e sim de todos 
envolvidos.

“Como podemos solucionar 
a problemática instalada? A 
partir deste mês de junho a 
equipe de intervenção dimi-
nuiu o número de profissio-
nais em escala, com isso a 

consequência é haver mais 
lentidão no atendimento 
devido a função de interna-
ção e remoção de pacientes 
que os mesmos médicos 
que atendem consultas pre-
cisam realizar, o que gerou 
teoricamente esse caos no 
atendimento, e após o caos 
instalado culpa-se a empre-
sa dizendo que não atendeu, 
mas não foi isso de fato que 
aconteceu, nossos médicos 
atenderam muito, foi aten-
dido todo mundo”, esclare-
ce.

O empresário ainda escla-
rece que a Empresa LG 
– Serviços médicos, vem 
prestando um serviço es-
sencial a saúde de Cuiabá, e 
está a serviço do município 
e da intervenção, e sempre 
que necessário estará em 
diálogo para melhoria dos 
serviços.

Até o momento a empresa 
não foi notificada, e nem 
o CRM, e assim que isso 
ocorrer serão tomados as 
medidas cabíveis e os devi-
dos esclarecimentos.
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DIGITALIZAÇÃO
ORDENAÇÃO

ARMAZENAMENTO

GESTÃO DE GUARDA

TRATAMENTO

Gerencie seus documentos de 
forma inteligente e segura
ANALISAMOS E AUTOMATIZAMOS OS PROCESSOS DE SUA EMPRESA PARA 

GARANTIR UMA GESTÃO INTELIGENTE DOS SEUS DOCUMENTOS E INFORMAÇÕES

MAYACOMTECNOLOGIAAGMAIL.COM

� ��          
RUA PRIMAVERA,       BOSQUE DA SAÚDE
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A meta do mutirão no Hospital São 
Benedito é realizar 1.380 procedi-
mentos por mês, sendo 680 cirurgias 
e 700 atendimentos ambulatoriais. 
Destes procedimentos, 160 são de 
cardiologia com hemodinâmica, 100 
cateterismos e 60 angioplastias. As 
demais são: 50 cirurgias de urologia; 
40 de otorrino; 50 cirurgias geral; 
300 biópsias de lesões de pele; 60 de 
tireoide e 120 biópsias de próstata. 
Também serão realizadas 600 con-
sultas pré-operatórias, sendo 40 de 
urologia; 80 de cirurgia geral; 80 de 
otorrino; 120 para biópsia de pele; 
160 para biópsia de próstata e 120 
para biópsia de tireoide.

“Já disponibilizamos R$ 200 mi-
lhões só para o programa Fila Zero. 
Estamos contratualizando com di-
versos hospitais aqui, não só da 
Prefeitura de Cuiabá, da Secretaria 
Municipal de Saúde através da in-
tervenção, como também hospitais 
privados, hospitais do interior, hos-
pitais municipais. Isso tem ajudado 
a desafogar a fila e fazer a saúde 
funcionar, que é o que o cidadão 
espera de nós”, completou.

O Hospital Municipal São Bene-
dito , estava funcionando abaixo 
da capacidade e agora passará a 
fazer procedimentos que antes 

não eram realizados nas unidades 
municipais, como os cardiológicos 
de cateterismo e angioplastia com 
hemodinâmica e biópsia.

Essa é a primeira vez que são fei-
tas biópsias numa unidade da rede 
municipal, apesar de já existir de-
terminação judicial para a reali-
zação do serviço, que vinha sendo 
descumprida.

O equipamento de hemodinâmica, 
comprado em 2016 e reativado no 
mutirão, estava parado desde 2020.

mutirão de cirurgias  / A meta do mutirão no Hospital São Benedito é realizar 1.380 procedimentos por mês
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“Já disponibilizamos R$ 200 
milhões só para o programa 

Fila Zero”, afirma Mendes

“Teremos centenas de cirurgias 
por mês aqui no hospital, e com 
isso acreditamos que nos pró-
ximos meses conseguiremos ze-

rar essa fila dentro do Programa Fila 
Zero. É inadmissível você ter pessoas, 
como nós temos, esperando há três, 
quatro, cinco anos para uma cirurgia 
simples. Vamos acabar com a fila da 
vergonha nos próximos meses e anos 
com todas essas ações”.

 A afirmação é do governador Mauro 
Mendes, que na semana passada parti-
cipou da abertura do mutirão de cirur-
gias no Hospital São Benedito.

REDAÇÃO
editornoticiamax@gmail.com

“Vamos acabar com a fila da vergonha nos próximos meses e anos com todas essas ações”, disse o governador Mauro Mendes, ao lançar o mutirão de cirurgias
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JUNHO LILÁS REFORÇA A 
CONSCIENTIZAÇÃO SOBRE O 

TESTE DO PEZINHO

prevenção   / O recomendado é que o teste seja realizado depois que o bebê completar 48 horas de vida

Durante os 
p r i m e i r o s 
dias de vida 
de um bebê, 

um conjunto de exames 
é realizado para iden-
tificar, previamente, 
distúrbios congênitos 
e hereditários, a fim de 
buscar um tratamento 
rápido e assertivo em 
prol do desenvolvi-
mento saudável do 
recém-nascido. O teste 
do pezinho, realizado 
com apenas algumas 
gotas de sangue do cal-
canhar, faz parte desse 
rastreamento.

Esse é o foco da cam-
panha Junho Lilás, que 
tem como objetivo des-
pertar a conscientização 
da população sobre o 
teste do pezinho. 

“É mais uma ferramenta 
de prevenção, pois nos 
ajuda a detectar preco-
cemente doenças an-
tes de se manifestarem 
clinicamente, possibil-
itando o início de um 
tratamento adequado 
em tempo hábil, o que 
reduz o risco de compli-
cações e sequelas”, en-
fatiza a pediatra e médi-
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Da Assessoria
editornoticiamax@gmail.com

ca do Sabin Diagnóstico 
e Saúde, Silvana Fahel.

De acordo com ela, o 
recomendado é que o 
teste seja realizado de-
pois que o bebê com-
pletar 48 horas de vida, 
para diminuir resultados 
falsos, e que não ultra-
passe o 5° dia de vida, 
pois algumas doenças 
podem comprometer o 
desenvolvimento neu-
ropsicomotor. 

“Quanto mais rápido for realizado, mais chances 
terão de cuidar desse recém-nascido, independente-
mente de estarem prematuros, internados ou sob o 
efeito de medicação”, reforça.

Existem muitas versões para o teste do pezinho, que 
variam conforme a quantidade de patologias que 
podem ser identificadas. Na rede privada, esse di-
agnóstico pode rastrear mais de 50 patologias. “A 
maior parte não apresenta sintomas no nascimento 
e, se não forem diagnosticadas e tratadas cedo, po-
dem causar sérios danos à saúde. São doenças como 
hipotireoidismo congênito, síndromes falciformes, 
toxoplasmose, atrofia muscular espinhal (AME), 
imunodeficiências, doenças do metabolismo, entre 
outras”, explica.  Silvana Fahel ainda lembra que, 
diante de algum resultado positivo, será necessário o 
diagnóstico definitivo de qualquer uma delas. “Com 
o resultado em mãos, o pediatra poderá solicitar out-
ros exames específicos e confirmatórios”.

Como médica do Sabin, a especialista destaca ainda a 
experiência de um olhar voltado para o cuidado cen-
trado na pessoa. “Entendemos a importância da tri-
agem neonatal, por isso, estabelecemos uma rede de 
cuidado entre pediatra, família e laboratório. Temos a 
conduta de explicar o resultado apresentado, oferecer 
a repetição, customizar a triagem conforme

investigação do médico, incluindo outros exames, 
e acompanhar todo o processo, buscando contribuir 
para a melhor qualidade de vida do bebê”, completa 
Silvana.

O teste do pezinho começou a ser realizado no Brasil 
ainda na década de 1970. Nesta época, o exame identi-
ficava fenilcetonúria e hipotireoidismo congênito. Em 
1992, a triagem passou a ser obrigatória em todo o 
país. Atualmente, o teste é reconhecido como um di-
reito de toda criança que nasce no Brasil e é realizado 
também pelo Sistema Único de Saúde (SUS).
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ARIES -  Você terá a oportunidade de expressar os seus sentimentos, e isso é muito posi-
tivo para o seu desenvolvimento, mas, ao mesmo tempo, traz ansiedade. Expressar o que 
você pensa é positivo e lembre-se de que tudo bem não agradar a todos. 

TOURO -  Uma escolha financeira é necessária. Isso pode envolver negociações e experiên-
cias que não estão totalmente sob o seu controle. Tome cuidado com a ansiedade, porque 
de alguma forma você terá que se comunicar de uma forma assertiva.

GEMEOS - Você está desenvolvendo um projeto que te faz muito feliz, mas ao mesmo 
tempo existe ansiedade porque há um tema financeiro a ser resolvido. O céu pede calma, 
porque soluções criativas estão a caminho. 

CANCER -  Você pode receber um convite profissional muito interessante. Esse mesmo 
cenário pode se tratar de movimentos discretos que acontecem dentro da organização. O 
fato é que vêm novidades por aí. 

LEAO -  Você pode receber um convite para um evento do qual você deseja muito partic-
ipar. É um dia agradável para se relacionar com os seus amigos. Essa experiência pode 
envolver uma viagem ou um curso. Mas tome cuidado com a ansiedade. 

VIRGEM -  O céu traz soluções financeiras envolvendo acertos de contas e investimentos 
para desenvolver as suas metas. Mas é preciso evitar qualquer decisão impulsiva. Você 
está ansioso, e isso pode envolver relações com amigos ou um projeto específico. 

LIBRA -  Uma pessoa lhe traz boas notícias, mas está com pressa para tomar uma decisão 
importante. É um bom dia para se colocar no lugar do outro e entender o que se passa. 
Esse mesmo cenário favorece o relacionamento amoroso. 

ESCORPIAO -  Uma decisão deve ser tomada no seu trabalho. O céu traz soluções que po-
dem envolver investimentos. Dedique o dia para organizar a sua agenda ou as atividades 
que fazem parte da sua rotina. Uma nova proposta de trabalho pode surgir. 

SAGITARIO -  É um dia ótimo para o namoro. O céu colabora com declarações de amor e 
uma decisão a dois pode ser tomada. Esse mesmo cenário pode mexer com experiências 
destinadas aos filhos. Veja o que se adequa à sua realidade. 

CAPRICORNIO - Um movimento em família ou direcionado a um imóvel o deixa muito feliz. 
Essa experiência toca favoravelmente a sua rotina, mas também traz embates com uma 
pessoa muito próxima. 

AQUARIO -  O céu traz boas novas que podem envolver as relações próximas, mas também 
pode se tratar de uma declaração de amor. A sua autoestima está sendo mexida favoravel-
mente. Mas é preciso tomar uma decisão rápida, que pode mexer com a sua rotina.

PEIXES -  Existe uma decisão financeira importante, que vem com o objetivo de favorecer a 
família ou que pode se tratar de um imóvel. É uma notícia boa e que mexe com você.  Pode 
também se tratar de uma oportunidade para ganhar mais dinheiro.

COMA DEVAGAR
É compreensível caso você enfrente 
rotina agitada e que vá almoçar ou 
comer aquele “snack” da tarde com 
determinado assunto na cabeça. No 
entanto, lembre-se que comer devagar 
é essencial para nossa saúde.

“Alimentar-se rápido demais faz com 
que comamos mais do que o necessário, 
além de promover uma sensação de 
inchaço. Mastigue bem e saboreie cada 
sabor da sua refeição”, explicou Jussiara.

HIDRATAÇÃO
Não esqueça da água. Há outras opções 
que se encaixam para sua hidratação. 
“Beba no mínimo 2 litros de líquidos por 
dia, de preferência água, mas também 
pode ser água de coco, chá gelado e su-
cos naturais sem adição de açúcar. Dica 
de ouro: deixe sempre uma garrafinha 
de água na bolsa para facilitar o con-
sumo”, advertiu a profissional.

SEM AÇÚCAR
Lembre-se que o natural é bem melhor. 
Pode parecer clichê, mas não é essa 
nutricionista vai dizer o motivo. “Pro-
cure saborear os alimentos com o sabor 

C

INGREDIENTES DA RECEITA DE BATATA GRATINADA - 5 batatas sal a gosto 3 ovos 1 caixinha de creme de leite pimenta-
do-reino a gosto páprica defumada a gosto cominho a gosto chimichurri a gosto azeite a gosto 100g de molho de 
tomate 250g de queijo muçarela fatiada 50g de queijo parmesão ralado 1 tomate em rodelas orégano a gosto

MODO DE PREPARO - Higienize, descasque e corte as batatas em rodelas. Coloque as batatas em uma panela, cubra 
com água e adicione um pouco de sal. Leve ao fogo e conte 5 minutos a partir de quando a água começar a ferver. 
Escorra as batatas e reserve. Em um bowl, bata os ovos e o creme de leite. Tempere com sal, pimenta-do-reino, 
páprica, cominho e chimichurri. Disponha as batatas em uma travessa refratária untada com azeite. Sobre as batatas, 
regue mais um fio de azeite. Espalhe o molho de tomate sobre as batatas e faça uma camada de muçarela. Despeje o 
creme de ovos com creme de leite por cima. Faça mais uma camada de muçarela e polvilhe parmesão ralado. Decore 
com rodelas de tomate e orégano a gosto. Asse em forno a 200°C, preaquecido, por 20 minutos. Delicie-se com sua 
maravilhosa batata gratinada!

natural. 
INTEGRAL
“Prefira as opções integrais do arroz, 
macarrão e pão, pois a farinha integral 
tem fibras e nutrientes que fazem bem 
ao nosso organismo”, garantiu.

FRUTAS TODOS OS DIAS
“As frutas são excelentes alimentos, pois 
são ricas em fibras, vitaminas, minerais 
e atuam sempre de forma benéfica em 
nosso organismo. Consuma, no mínimo, 
3 porções por dia e, sempre que possível, 
varie a escolha das frutas”, enfatizou.

LANCHES SAUDÁVEIS
“Quando saímos de casa as tentações 
começam a aparecer, já que é muito mais 
fácil encontrar um lanche industrializado 
do que algo saudável. Nos dias mais cor-
ridos, opte por levar na bolsa um mix de 
castanhas, sanduíche integral ou frutas”, 
comentou.

VERDURAS E LEGUMES
“Assim como as frutas, os legumes e as 
verduras possuem vitaminas e minerais 
importantes para o consumo diário. Faça 
uma salada bem colorida e coma antes do 
prato principal, pois as fibras te ajudarão 

Nutricionista revela 7 dicas para 
manter uma alimentação equilibrada

Deem e será dado a vocês: uma boa medida, calcada, sacudida e transbordante será dada a 
vocês. Pois a medida que usarem também será usada para medir vocês”. 

Lucas 6:38

DICAS HORÓSCOPO

CULINÁRIA - Batata gratinada com molho branco

ALIMENTANDO A ALMA



CARLINHOS MAIA FAZ 
PIADA COM JOVEM DE 
MATO GROSSO
O influenciador Carlinhos 
Maia, que tem quase 30 
milhões de seguidores, se 
desculpou em um vídeo 
no Instagram, após ter 
comparado o procedimento 
estético que fez, com a má 
formação do mato-grossense 
, que não possuía o queixo 
por causa de um problema 
ósseo no rosto. 

CUIABÁ É CONFIRMADA 
COMO SEDE DO TROFÉU 
BRASIL DE ATLETISMO

A Confederação Brasileira de 
Atletismo (CBAt) confirmou 
a realização do Troféu Brasil 
de Atletismo, o maior evento 
interclubes da América 
Latina, para o período de 
6 a 9 de julho, no Centro 
Olímpico de Treinamento da 
Universidade Federal do Mato 
Grosso, em Cuiabá. 

Pela primeira vez desde que 
a competição começou, 
em 1945, será organizada na 
cidade e no Estado do Mato 
Grosso.  

O Troféu Brasil será mais 
uma chance dos atletas 
alcançarem índices para 
o Campeonato Mundial de 
Atletismo de Budapeste, 
Hungria, de 19 a 27 de agosto 
(o prazo de qualificação, por 
cota ou índice, termina no dia 
30 de julho).
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SherlockSOBE

DESCE

*Conteúdo de cunho de entretenimento Cuiabano

SEBRAE DELAS
Durante o lançamento  oficial da edição 
do projeto Sebrae Delas, em Sinop, a 
palestrante e empresária do setor fitness 
Mia Mônaco, lotou o  auditório do Sebrae/
MT, com a palestra “Jeito Feminino de 
Líderar”.

MINISTRA EM CUIABÁ
Está prevista para a próxima semana, na 
quinta-feira (15.06), uma visita da ministra 
do Planejamento e Orçamento, Simone 
Tebet (MDB), e do secretário-geral 
da Presidência da República, Márcio 
Macêdo (PT), em Cuiabá. 

Reprodução

Reprodução

Re
pr

od
uç

ão

sherlockcuiabano@hotmail.com

Nos últimos anos, a política brasileira tem sido marcada 
por uma série de eventos controversos e polarizantes. 
Dentre os personagens centrais desse cenário está 
Jair Bolsonaro, que ganhou notoriedade ao ser eleito 
presidente do Brasil em 2018. No entanto, até hoje 
seu governo tem sido alvo de críticas e controvérsias 
constantes. 

Durante seu mandato, Bolsonaro esteve envolvido em 
diversas polêmicas e declarações controversas, que 
geraram repercussão nacional e internacional. Suas 
posições sobre questões ambientais, direitos humanos, 
diversidade e democracia causaram divisões e tensões 
dentro da sociedade brasileira. 

Outro fator relevante é o envolvimento de membros do 
governo de Bolsonaro em investigações de corrupção. 
O caso mais notório é o do senador Flávio Bolsonaro, 
filho do presidente, que foi investigado por suspeitas 
de desvio de dinheiro público através do esquema 
conhecido como «rachadinha». 

A possibilidade de inelegibilidade:
Com base nas polêmicas, nas investigações de 
corrupção e nas leis eleitorais brasileiras, surge a 
possibilidade de Bolsonaro se tornar inelegível. A Lei 
da Ficha Limpa estabelece que políticos condenados 
por órgãos colegiados em segunda instância, como 
tribunais regionais federais, são inelegíveis por um 
determinado período de tempo. Caso Bolsonaro 
seja condenado em algum processo, poderia ser 
enquadrado nesta lei e ficar impedido de se candidatar 
a cargos públicos.

Além das questões jurídicas, é importante destacar que 
Bolsonaro é considerado inimigo número 1 dos chefões 
dos grandes veículos de comunicação do país, devido 
sua sanções e declarações contra os mesmos. Ou seja, 
caso ele não seja impedido de se canditar, terá pela 
frente um batalhão de jornalistas lhe atacando o tempo 
todo, e provavelmente com mais intensidade em 
relação aos ataques que ele sofreu na eleição passada.

Em suma, o futuro político de Jair Bolsonaro é incerto 
e cercado de desafios. As polêmicas, as investigações 
de corrupção e a possibilidade de inelegibilidade são 
elementos que contribuem para a análise do atual 
cenário político brasileiro. Independentemente de qual 
seja o desfecho, é indiscutível que Bolsonaro deixou 
sua marca na história política do Brasil, despertando 
paixões, divisões e reflexões sobre os rumos do país.

Futuro político de 
Jair Bolsonaro

Palestrante e empresária,  Mia Mônaco


